



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polsek Sindang Perkuat Keamanan dan Ketertiban Melalui Patroli Sambang Rutin

Indramayu - [INDRAMAYU.FR.N.CO.ID](http://INDRAMAYU.FR.N.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 22:03



*Polsek Sindang Perkuat Keamanan dan Ketertiban Melalui Patroli Sambang Rutin*

Indramayu, - Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sambang sebagai bagian dari upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Sabtu (5/8/2023)

Kegiatan patroli sambang dilakukan dengan mendatangi langsung tempat-tempat strategis, pemukiman warga, dan objek vital lainnya di Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu.

Dalam patroli sambang, petugas dari Polsek Sindang berinteraksi langsung dengan masyarakat setempat.

Mereka menyambangi rumah-rumah warga, toko, pasar, sekolah, masjid, dan tempat-tempat lain yang menjadi titik fokus dalam menjaga kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengatakan tujuan dari patroli sambang adalah untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mengumpulkan informasi tentang situasi keamanan di wilayah tersebut, dan memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga.

Selama patroli sambang, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan, seperti pencurian, perampokan, dan tindak kriminal lainnya.

Masyarakat juga diingatkan untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak jelas kebenarannya dan selalu melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Selain itu, patroli sambang juga merupakan momen bagi petugas untuk mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat.

Melalui interaksi langsung, petugas dapat mendengarkan langsung keluhan dan masukan dari masyarakat serta memberikan solusi atau bantuan yang dibutuhkan.

Kegiatan patroli sambang ini dilakukan secara rutin dan terjadwal untuk memastikan bahwa keamanan dan ketertiban di wilayah Sindang selalu terjaga dengan baik.

Dengan adanya patroli sambang yang dilakukan secara konsisten, diharapkan angka kejahatan dapat ditekan, dan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sindang dapat tetap aman dan kondusif bagi seluruh warganya. Ujar Kapolsek.